

見たい 五泉市地域おこし協力隊
聞きたい Q 隊員が行く!
知らせ隊 VOL.05

♪ 2023.09.10 ♪
五泉市民音楽祭
@ラポルテ五泉 多目的ホール

2023年9月10日に令和5年度の「五泉市民音楽祭」が開催され、Q隊員が行きました！会場はラポルテ五泉の多目的ホール！17団体が出演しました。大正琴やオカリナなどの楽器演奏から、合唱、軽音楽、吹奏楽まで、出演者の日頃の練習成果を発表する場になり、来場者も時には手拍子をして、楽しい午後になったと思います。最後は出演者と来場者による「ふるさと」の全員合唱が行われ、音楽祭が閉幕しました。いくつかの出演者を紹介します。



【琴修会】大正琴（たいしょうご）の演奏を初めて聞きました！
思いのほか音色が明るく弾む感じ！



【五泉高校合唱部】予想外の女子6人と男子1人という構成でありながら、バランスの良いステージでした。AIさんの「STORY」に感動しました。



音楽祭で特に心打たれた曲は【男声合唱団どんぐり】による「ひまわりの街へ」という曲です。視覚障がい者のメンバー鈴木洋さんが作詞作曲した曲で戦争中のウクライナへの平和メッセージで、その歌詞に心打たれて、目がうるっとしました。



【五泉ウクレレ愛好会】ウクレレが大好きな私にとっては癒しの時間でした！



【五泉高校吹奏楽部】ジブリ・メドレーやディズニーの曲でステージを盛り上げました！そして最後は五泉市民吹奏楽団と一緒に伴奏し、観客が起立して「ふるさと」を大合唱しました。みんなが一丸となった瞬間でした。



【ブルーグラスの会】テンポの良いブルーグラス、思わず会場からも手拍子が起きました。

4時間越えの音楽祭ですが、楽しくて時間を忘れるほどでした。曲目に私が分かるものがたくさんあって、日本語を勉強したての時に習った童謡「夕焼け小焼け」も聞いて懐かしかったです。恥ずかししながら、今までは日本にいながらも、住民の音楽ステージを身近で見て感じる機会がほぼありませんでした。出演者の生き生きした表情と楽しそうなステージを見て、五泉市の活力を感じました。来年のステージも楽しみです！（閉会のご挨拶では、2023年は9月の開催ですが、2024年は今まで通り10月開催に戻ります。）